



PRIMERAS PLANAS DE LOS DIARIOS LOCALES

DIARIO DE QUERÉTARO

LANZA PANTO PLAN DE RESCATE URBANO

Por Heidy Wagner

Querétaro, Querétaro.- El presidente municipal de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, en compañía del Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa presentó el proyecto denominado "La Estación, Espacio de Encuentro", el cual con una inversión tripartita de 84 millones de pesos, beneficiará 39 barrios y colonias de la capital donde habitan más de 40 mil personas.

Teniendo como marco las instalaciones de la Vieja Estación del Ferrocarril en el barrio de El Tepetate, el edil capitalino presentó este importante proyecto en el que participa tanto la Administración Municipal como la Secretaría de Turismo Federal y Estatal. "En 2011 Querétaro volverá a estar de fiesta, vamos a ir no sólo hacia el pasado o al rescate de nuestras raíces a través de este proyecto único sino a futuro dándole un contexto sustentado en nuestros valores, tradiciones y proyectándolo con oportunidades de deporte, cultura e integración social para nuestra gente", expuso el alcalde. (DQ p.1)

NO PAGARÁN PRERROGATIVAS PASADAS A ADRIANA CRUZ

Por Aimée Pacheco

Querétaro, Querétaro.- La Mesa Directiva no tiene facultades para resolver el planteamiento de la diputada suplente de Ricardo Anaya, Adriana Cruz Domínguez, quien ha solicitado una explicación sobre el destino que tuvieron las prerrogativas del mes de abril, luego de que este pidió licencia, explicó el diputado Hiram Rubio García.

Indicó que aún cuando existe disposición de la Mesa Directiva por apoyar el planteamiento de la legisladora, recién integrada, este será ceñido al marco de la ley, y serán el área administrativa y financiera, las que tengan la respuesta puntual para la diputada. (DQ p.1)

REGIDOR LEDESMA Y DIPUTADO JIMÉNEZ AL COMITÉ ESTATAL DEL PRI

Por Héctor Ayala

Querétaro, Querétaro.- El dirigente estatal del PRI, Braulio Guerra Urbiola anunció la integración de la regidora Alejandra Ledesma como Secretaria de Desarrollo Social del Comité Directivo Estatal del partido y del diputado Juan José Jiménez como secretario de Acción Electoral. A decir del presidente del PRI este nuevo enroque corresponde a la estrategia y plan de trabajo que viene desarrollando el instituto político en preparación a las elecciones que habrán de sostenerse el año entrante. (DQ p.1)

MÁS PENAS VS ASALTA CASAS

Por Laura Banda

Querétaro, Querétaro.- El Gobernador José Calzada Rovirosa presentará la próxima semana a la LVI legislatura una iniciativa de Ley para endurecer las penas a quienes cometen el delito de robo a casa habitación y/o extorsión, lo anterior -dijo- es en beneficio de la tranquilidad de las familias queretanas. "La Policía estatal y también las Policías federales, llegamos a la conclusión de que debemos presentar iniciativas de ley que vayan en la dirección de calificar como delito grave el robo a casa habitación independientemente de montos y formas, es una agravio a las familias queretanas, al igual que el delito de extorsión", indicó. (DQ p.1)



CUARTO DE GUERRA

Por Julio de la Cruz

Querétaro, Querétaro.- ROJO. Caminaba Tonatiuh Salinas por el Querétaro Centro de Convenciones cuando un bromista le provocó mirada de interrogación. "Hola, Alcalde", le dijo al muuuy candidateable secretario. Juan Gorráez, que no fue invitado pero igual se metió a la plática, pescó al vuelo el comentario y apostilló con jocosidad: "no, no te equivocaste de persona ni de cargo, sino de tiempo. Todavía falta". Dejó sin habla al bromista y colorado al eficiente titular de SEDESU.

OTRA DE ORIHUELA. Ahora Tequisquipan se quedó sin Oficial Mayor, luego de que Manuel Vera Pineda, elegido para dicho cargo por el presidente municipal Raúl Orihuela, de inmediato presentara su renuncia, inconforme por la remoción del puesto que antes ocupaba como director de Desarrollo Social. Vera ya sabía que tarde o temprano vendría el enroque, "ellos tenían la confianza de que iba a aceptar el nuevo cargo, pero no va con mis planes", dijo el ahora exfuncionario. Se fue y dejó un fuerte olor a azufre. (DQ p.1)

PROCESO ELECTORAL SIN GUERRA SUCIA, PIDE MARCO CARRILLO PACHECO

Por José Luis Rodríguez

Querétaro, Querétaro.- El aspirante a la rectoría de la Universidad Autónoma de Querétaro, Marco Carrillo Pacheco, pide un proceso electoral sin guerra sucia porque la institución tiene que ofrecer a la sociedad un ejemplo de madurez y democracia, y no exige, como él lo hizo, que los otros aspirantes renuncien a su puesto para encarar el proceso.

En entrevista en ABC DIARIO, dijo que su renuncia a la Secretaría Particular de Rectoría obedece a una decisión personal, "para mi es de ética universitaria, pero no pediría ni exigiría nada a los otros aspirantes, es una decisión que ellos tendrán que valorar, sus razones tendrán en un sentido o en otro".(DQ p.1)

NOTICIAS

QUERÉTARO ES SEGURO, ADMITE EU

Está entre los cinco mejores de México

Por Noticias

Un artículo publicado en el San Francisco's Chronicle, que bajo el título "Los riesgos de visitar México son bajos si usted es cuidadoso", de Chistine Delsol, ubica a Querétaro en cuarto lugar, de cinco estados señalados como los más seguros para viajar. (N p.1)

INVERSIONES EN ESPACIO URBANO, ALIENTAN CALIDAD DE VIDA: JC Y FD

Por Luis Montes de Oca

Tanto el Gobernador José Calzada como el Alcalde Francisco Domínguez, coincidieron ayer en la importancia de rescatar las calles para que los queretanos las caminen y privilegiaron los proyectos que están desarrollando: Av. Universidad (Gobierno del Estado), y la Regeneración Urbana de la Estación (municipio). (N p.1)



PRESENTA EL ALCALDE LA REGENERACIÓN URBANA DE ZONA DE LA ESTACIÓN

Inversión tripartita de 84 mdp; beneficio para más de 40 mil

Por Luis Montes de Oca

La Regeneración Urbana de la Zona de la Estación, es la intervención más importante del siglo XX y lo que va del XXI, aseguró ayer el Alcalde Francisco Domínguez, quien hizo la presentación del proyecto ante el Gobernador José Calzada y la clase política y empresarial del estado. (N p.1)

(FOTO) CUMPLEAÑOS

Con una fiesta sorpresa, trabajadores del DIF estatal celebraron ayer el cumpleaños número 43 de Sandra Albarrán de Calzada. (N p.1)

A.M. DE QUERÉTARO

'APRIETA' PEPE A 'ROBA-CASAS'

Por Daniel Martínez

El gobernador del Estado, José Calzada Roviroso, anunció que el Poder Ejecutivo Estatal enviará al Poder Legislativo una iniciativa de ley para reformar el Código Penal y considerar delitos sin derecho a fianza las tentativas de robo a casa habitación, robo a casa habitación y la extorsión. (AM p.1)

ESTÁ QRO. EN 'TOP 5' DE DESTINOS SEGUROS

Por Daniel Martínez

La Secretaría de Turismo informó que de acuerdo al Periódico San Francisco's Chronicle, Querétaro está ubicado entre los cinco estados más seguros para visitar. En un artículo, la periodista Christine Delsol señala que los cinco lugares son ocupados en el siguiente orden: Tlaxcala, Yucatán, Puebla, Querétaro y Baja California Sur. (AM p.1)

PRESENTAN 'LA ESTACIÓN, ESPACIOS DE ENCUENTRO' (FOTO)

El gobernado José Calzada encabezó la presentación del proyecto 'La Estación, Espacios de Encuentro' en el que invertirán 84 millones de pesos provenientes de los tres niveles de gobierno. El proyecto comprende 11 obras de regeneración urbana en 17 colonias y barrios de la zona. (AM p.1)

TENDRÍA GOBIERNO 3.4 MMDP PARA OBRAS

Por Carolina Sánchez

El Gobierno Estatal gestiona más de mil millones de pesos 'extra' para 14 proyectos de obra pública. En 2011, la administración estatal podría incrementar de 2 mil 400 millones de pesos que se tienen, a 3 mil 400 millones de pesos. (AM p.1)



ES LA INTOLERANCIA CAUSA DE DIVORCIO EN CAPITALINOS

Por Carolina Sánchez

Los queretanos se divorcian por intolerantes y faltos de compromiso, informó la Directora del Registro Civil Municipal, Susana Rico Sinecio. La estadística al 31 de marzo de 2011 muestra que duran hasta 13 años dentro del matrimonio y que 'estiran' cada vez más su edad para casarse. (AM p.1)

(FOTO);SORPRESA!...

Sandra Albarrán de Calzada, presidenta del Sistema Estatal DIF, celebró su cumpleaños 43 en medio de sorpresas. Su esposo, el Gobernador del Estado, José Calzada, amigos y compañeros de trabajo le cantaron las mañanitas con la música de la Estudiantina de la UAQ. (AM p.1)

PLAZA DE ARMAS

AGRAVAN ROBOS

Presentará el Ejecutivo su iniciativa el próximo viernes.

Por Fernando Venegas

Endurecen penas contra asaltos a casa habitación y extorsiones para que los culpables no salgan bajo fianza.

Derivado de las reuniones mensuales de seguridad que sostiene el Ejecutivo con los titulares de las corporaciones de seguridad y los presidentes municipales, se ha determinado proponer modificaciones a la ley para que los delitos de robo a casa habitación y extorsión sean considerados como graves, con lo que los responsables no podrían alcanzar libertad bajo fianza.

José Calzada manifestó que se ha estado trabajando para que sea en el transcurso de la semana cuando se presenten las iniciativas ante el Congreso local; "El señor procurador ha estado trabajando con el Poder Judicial para que la ley imponga mayor rigor en el robo a casa habitación y en el delito de extorsión". (PA p.1)

REVIVEN CIUDAD MADERAS

Inversionistas harán el Anillo Vial III y los servicios para la instalación de 20 mil viviendas, anuncia el Edil Rubén Galicia

Por Mariana Chávez

Empresarios y el presidente municipal de El Marqués, Rubén Galicia dieron a conocer este martes que llegaron a un acuerdo para concretar el proyecto Ciudad Maderas, el cual consiste en que los inversionistas se encargarán de edificar el Anillo Vial III, así como toda la infraestructura de servicios básicos que requiere para la instalación de 20 mil viviendas.

A cambio, el gobierno municipal condonará los diversos impuestos que asciende a 30 millones de pesos, y de esa forma detonar el desarrollo en más de 300 hectáreas de terreno que se ubican frente al parque industrial Bernardo Quintana. (PA p.1)



RATIFICARÁN DIPUTADOS A ALFREDO FLORES RÍOS EN EL IEQ

Por Zayra Velázquez

La elección del séptimo consejero del Instituto Electoral de Querétaro se realizará en la sesión de Pleno del próximo 11 de mayo y por lo menos el grupo Parlamentario del PRI apoya a Alfredo Flores Ríos para volver a ser nombrado, indicó el Diputado Hiram Rubio.

El Presidente de la Mesa directiva del Congreso local dijo que luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ordenó revocar el nombramiento de Flores Ríos, los legisladores están trabajando en la reposición del proceso.

Además de que lo que los Magistrados declararon como inconstitucional fue la aplicación del artículo 78 de la Ley Orgánica en la votación, más no que el Consejero no cumpliera con los requisitos. (PA p.1)

(FOTO) FUEGO AMIGO. SOBRE ADVERTENCIA

Por Gybsan Villagómez

NI UN AIRECITO. Recomiendan que a la fachada de esta casa en 5 de Mayo no se le toque ni con el pétalo de una rosa. Sería buena estrategia para “apartar” estacionamiento en el Centro. Lástima. (PA p.1)

CORREGIDOR

FRENAN PLAN POLIDEPORTIVO

El alcalde Francisco Domínguez, no pudo conseguir los recursos para construir la ambiciosa obra al norponiente de la ciudad

Por Felipe Olguín

Otro de los proyectos insignes del alcalde Francisco Domínguez Servién se viene abajo. Se trata del complejo Polideportivo que fuera anunciado con bombos y platillos en octubre de 2010, con un costo cercano a los 90 millones de pesos, pero que a la fecha no se cuenta con un solo centavo para iniciar su construcción.

El famoso Polideportivo estaría ubicado en la colonia Cerrito Colorado y de acuerdo a los planes originales sería edificado como un “club” concesionado a una empresa, al parecer española, para que emitiera membresía a un costo de 280 pesos por “socio”.

Fue en el mes de octubre del año pasado, cuando “se regresaron” 60 millones de pesos a la CONADE, que ya estaban destinados a esta obra; la cual supuestamente estaría terminada para el 31 de diciembre del 2010, por lo que no habría tiempo de terminarlo.

Después pidieron más recursos en este año, que serían entregados en el mes de marzo, y trascendió que sólo les mandaron 30 millones; pero serán aplicados a otros proyectos y no al Polideportivo, pues además la Federación les condicionó la inversión a través de “par y paso”; es decir, que el Municipio pusiera la mitad, lo que el Alcalde declaró en su momento, “sería complicado”.

Sin embargo, como hasta el final se dieron cuenta que no eran 60, sino 90 millones de pesos lo que se requiere, 60 para la construcción y 30 para el equipamiento, finalmente fue rechazado el proyecto. (C p.1)



BUSCAN MAYOR PENA EN DELITOS

Por Alan Contreras

Gobierno del estado presentará a la Legislatura Local, en próximos días, una iniciativa de reforma que tenga el objetivo de definir, como delitos graves a la extorsión y el robo a casa habitación.

Además, la iniciativa de reforma al Código Penal de Querétaro, tiene el objetivo de evitar que las personas que cometan estos delitos, puedan tener el beneficio de libertad bajo caución.

El procurador General de Justicia, Arsenio Durán Becerra, recordó que el delito de extorsión, alcanza penas de 4 a 10 años de prisión y que hasta ahora, solo es catalogado como grave, cuando lo sustraído de la vivienda tenga un valor mayor a los 600 salarios mínimos, es decir, más de 32 mil pesos.

Si el valor económico de lo robado es menor, el presunto delincuente puede obtener la libertad bajo fianza. Con respecto al delito de extorsión, se modificaría, independiente de que el extorsionador obtenga el objetivo esperado, que esto sea considerado como grave. (C p.1)

INFORMACIÓN ELECTORAL

SESIONARÁN PARA ELEGIR AL 7° CONSEJERO DEL IEQ

Por Noticias

El Presidente del Congreso del estado, Diputado Hiram Rubio García, dijo que los Diputados sesionarán el próximo miércoles y que entonces estarían eligiendo al consejero número siete del IEQ, una vez que la Diputada Adriana Cruz Domínguez ha asumido funciones y el Diputado Luis Antonio Rangel Méndez –ambos del PAN- se ha reincorporado. A pregunta expresa, dijo que 15 diputados de 5 partidos políticos de los 6 representados en la LXI Legislatura del Estado coinciden en que el Consejero Alfredo Flores Ríos vuelva a ser electo. (N p.3)

HASTA LA PRÓXIMA SEMANA, NUEVO CONSEJERO DEL IEQ

Por Yoheme Pomares

Será el miércoles 11 de mayo, cuando se discuta en el Pleno de la Cámara de Diputados, la designación de séptimo consejero del IEQ, dio a conocer el presidente de la Mesa Directiva, Hiram Rubio García.

“En este momento se ha fijado ya una fecha, para tener una sesión ordinaria la próxima semana, el miércoles 11, en lo particular y el día de hoy habrá de sesionar la Junta de Concertación Política, para que en el tema particular de la propuesta, evaluar si se presenta la misma, que desde mi punto de vista, sigue siendo un cuadro que cumple con los requisitos y que amerita una trayectoria, una experiencia digna de valorarse.

El Coordinador de la bancada del PRI, mencionó que la intención de su instituto político, es ir de nueva cuenta con Alfredo Flores Ríos, ya que el problema que se presentó, no era de una persona sino de un procedimiento. (C p.4)

PROGRAMAN AL 11 DE MAYO LA ELECCIÓN DE IEQ

Se podría nombrar nuevamente a Alfredo Flores Ríos, quien fue revocado como Consejero electoral

Por Zayra Velázquez

La elección del séptimo consejero del Instituto Electoral de Querétaro se realizará en la sesión de Pleno del próximo 11 de mayo y por lo menos el grupo Parlamentario del PRI apoya a Alfredo Flores Ríos para volver a ser nombrado, indicó el Diputado Hiram Rubio.



El Presidente de la Mesa directiva del Congreso local dijo que luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ordenó revocar el nombramiento de Flores Ríos, los legisladores están trabajando en la reposición del proceso.

Además de que lo que los Magistrados declararon como inconstitucional fue la aplicación del artículo 78 de la Ley Orgánica en la votación, más no que el Consejero no cumpliera con los requisitos. (PA p.3)

PARTIDOS POLÍTICOS

PRI

PODRÍA TENER PRI CANDIDATA EN 2012

Por Yoheme Pomares

No descarta el presidente del Comité Estatal del PRI, Braulio Guerra Urbiola, que una mujer pueda contender por la alcaldía capitalina, en los comicios del año 2012, aunque aún no quiso revelar, el nombre de alguna que tendría posibilidades de ser la candidata.

“El PRI tiene muchas mujeres valiosas, yo creo que hombres y mujeres valiosas, yo creo que ningún militante del PRI se puede descartar, ni dejar de encartarse, creo que nuestro partido, en el transcurso de los próximos meses irá evaluando, midiendo, estadísticamente”.

El líder del Partido Tricolor en la entidad, dijo que buscarán personas que no sólo representen al instituto, sino también garanticen que las demandas de la sociedad, estarán cubiertas y que realizarán un gobierno eficaz.

Mencionó que desde el año 2001, hay equidad en el reparto de las candidaturas, y que se escogerán para representarlos, a los hombres y mujeres más talentosos del partido.

“Los estatutos son claros, es un porcentaje 50/50, es un partido que desde el 2001, en la 18 Asamblea Nacional del PRI se estableció”.

Por último, anunció que se integró al Comité Directivo Municipal, la regidora del PRI Alejandra Ledesma, como secretario de Acción Electoral al diputado local, Juan José Jiménez Yáñez y a Leonel Rojo, quien se integra como secretario de representación del partido ante el IEQ.

“El PRI no se duerme en sus laureles, está pensando en cómo transformar a México con trabajo social, pero al mismo tiempo, con la preparación que nos marca la ley”. (C p.2)

URGENTE CASTIGAR EL ACOSO LABORAL

Por Yoheme Pomares

Pide la diputada del PRI, Blanca Pérez Buenrostro, que se contemple dentro de la Reforma Laboral, que se realiza en la Cámara Federal, proteger a las mujeres en sus empleos, evitando con ello el acoso sexual y laboral, ya que es tan común que se presente en todo el país.

“El acoso laboral, sobre todo en algunas empresas, donde no podemos decir nombres, pero que sí están lastimando o menospreciando el trabajo de la mujer y a través del acoso dicen: sí tu colaboras con nosotros vas a tener ascensos o vas a tener mejor ingreso, entonces eso ya se debe de terminar”. Explicó que se debe escuchar la voz de las mujeres y en caso de que denuncien, que están siendo atosigadas por sus patrones, que se actué en contra de los mismos. (C p.3)



MUJERES PRIÍSTAS PIDEN SOLIDARIDAD

Por Aimée Pacheco

Con media hora de retraso el dirigente estatal del PRI Braulio Guerra Urbiola, llegó a la reunión de mujeres priístas, convocada por las diputadas de su partido, Blanca Pérez Buenrostro y Dalia Xóchil Garrido Rubio, quienes solicitaron al priísta haya solidaridad con las mujeres en los triunfos y las derrotas, pues en estos últimos casos, generalmente son olvidadas.

Ante las regidoras de su partido de distintos municipios, Blanca Pérez Buenrostro, sostuvo que entre otras características, en los cuadros del PRI, las mujeres cuentan con la preparación y perfiles adecuados para conseguir el triunfo, por lo que pidió al priísta que se impulse el trabajo y la participación política de las mujeres en Querétaro. (DQ p.6)

LAS MUJERES HAN TENIDO MIEDO DE PARTICIPAR EN POLÍTICA, COINCIDEN

Por Noticias

Las mujeres han tenido miedo de participar en política, por el desgaste que implica hacerlo, a pesar de tener tanta capacidad para el caso como la tienen los hombres, dijo la Diputada Blanca Pérez Buenrostro en una reunión de trabajo que ella y la Diputada Dalia Garrido Rubio sostuvieron con regidoras y el líder estatal del PRI, Braulio Guerra Urbiola. (N p.4)

PODER LEGISLATIVO

NO PAGARÁN PRERROGATIVAS PASADAS A ADRIANA CRUZ

Por Aimée Pacheco

Querétaro, Querétaro.- La Mesa Directiva no tiene facultades para resolver el planteamiento de la diputada suplente de Ricardo Anaya, Adriana Cruz Domínguez, quien ha solicitado una explicación sobre el destino que tuvieron las prerrogativas del mes de abril, luego de que este pidió licencia, explicó el diputado Hiram Rubio García.

Indicó que aún cuando existe disposición de la Mesa Directiva por apoyar el planteamiento de la legisladora, recién integrada, este será ceñido al marco de la ley, y serán el área administrativa y financiera, las que tengan la respuesta puntual para la diputada. (DQ p.1)

SÍ LE INFORMARÁ A LA DIPUTADA ADRIANA CRUZ SOBRE “SUS” 223 MIL PESOS

La Legislatura responderá sobre las prerrogativas y dieta que no se le entregaron en el mes que no tomó protesta como Diputada

Por Zayra Velázquez

El área administrativa y financiera del Poder Legislativo se encargará de informar a la diputada Adriana Cruz Domínguez sobre el destino que tuvieron los 223 mil 920 pesos de dieta y prerrogativas que le correspondían, informó el diputado Hiram Rubio García, presidente de la Mesa Directiva.

Y es que tras haber rendido protesta como diputada en la LVI Legislatura, éste lunes Cruz Domínguez indicó que pediría cuentas sobre los recursos que no se le pudieron asignar el mes pasado debido a que no había sido llamada a ocupar su cargo como suplente del diputado con licencia permanente, Ricardo Anaya Cortés. (PA p.3)



BUSCAN HACER LEY PARA LA CONVIVENCIA FAMILIAR

Para ausentarse del trabajo

Por Notimex

La Comisión de la Familia trabaja en una iniciativa para que se pudiera dedicar tiempo laboral para atender cuestiones familiares. El Diputado local del PAN, Salvador Martínez Ortiz, adelantó que trabaja en una serie de iniciativas de ley para privilegiar la convivencia familiar, pero sin afectar la productividad laboral en la entidad. (PA p.10)

SON 4 MIL MIGRANTES DE SAN JUAN DEL RÍO

En lo que va del año, dos paisanos han perdido la vida y dos están en la cárcel

Por Guillermo Contreras

La Comisión de Asuntos del Migrante en San Juan del Río tiene censadas a más de cuatro mil personas de este municipio que trabajan y radican en la Unión Americana; de dicha cantidad solo siete por ciento tiene un permiso para laborar legalmente. (PA p.10)

FESTEJA DIPUTADO A NIÑOS

Por Redacción

Más de 6 mil familias del IV Distrito electoral se congregaron en el Parque Querétaro 2000 a invitación de la LIV Legislatura del local Bernardo Ramírez Cuevas, quién ofreció un festejo a los pequeños en el marco del Día del Niño.

El Secretario de Gobierno, Roberto Loyola Vera, acudió acompañado de su familia a este evento, donde los asistentes se integraron a las instalaciones de la concha acústica, los niños fueron sorprendidos con payasos y otros espectáculos, y paralelamente se desarrollaron jornadas de corte de cabello y de salud, las cuales estuvieron dando servicio totalmente gratuito. (DQ p.5)

RESAGO EN LEGISLACIÓN DE QUERÉTARO PARA SANCIONAR A FUNCIONARIOS PÚBLICOS

Por Laura Banda Campos

Al señalar que Querétaro es uno de los estados con mayor rezago en leyes que sancionen a los servidores públicos que desempeñan algún cargo o comisión en los Poderes del Estado, el Diputado Marcos Aguilar Vega de la fracción panista y Luis Antonio Macías Trejo del PRI, presentaron lo que será una iniciativa de Ley para modificar las sanciones por delitos cometidos por servidores públicos.

Aguilar Vega explicó que desde 1987 cuando se publicó el actual Código Penal, no se han tenido actualizaciones que faciliten la impartición de justicia contra el servicio público, lo que deriva dijo, en impunidad, toda vez que en 2009 y 2010 sólo han sido sancionado tres servidores públicos por ejercicio indebido, según información del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Querétaro. (DQ p. 12- AM p. 2)

REFORMA PARA CONTENER CORRUPCIÓN, PROPONEN

Por Noticias

Diputados del PAN y PRI impulsarán una iniciativa de ley para reformar 10 delitos tipificados en el Código Penal en materia de empleados del gobierno, con la finalidad de “amarrarles las manos a los servidores públicos”, desde los niveles más bajos hasta los de arriba, y de este modo contener la impunidad. (N p. 3- C p.2- PA p.3)



EVITAR CENTRALIZACIÓN DE SERVICIOS: DIPUTADO RICARDO ASTUDILLO

Por Aimée Pacheco

Urge que el nuevo orden territorial no concentre todos los servicios en las ciudades, expresó el diputado Ricardo Astudillo Suárez, presidente de la Comisión de Desarrollo Sustentable, durante su intervención en tribuna, en el marco del 9º Foro Nacional de Parlamentarios para Hábitat, que se celebró en la ciudad de Aguascalientes.

En este sentido, señaló que la tarea legislativa y la planeación de los servicios públicos y privados, deben aplicarse “con visión de desarrollo en los municipios conurbados”, además de que deben existir unidades externas de supervisión, que garanticen el desarrollo sustentable ordenado, dijo. (DQ p. 13)

AÚN HAY DUDAS SOBRE DISTRIBUIDOR CAPITAL: DIPUTADO

Por Felipe Olguín

Pide el diputado local y presidente de la Comisión de Obras Públicas en la Legislatura, Juan José Jiménez Yáñez, seriedad al alcalde Francisco Domínguez y a su secretario de Obras Públicas Santiago Martínez Montes, acerca del Distribuidor Capital.

El también arquitecto consideró además, que debe representar un costo menor el nuevo proyecto, pues explicó, la excavación que no se hará porque no se construirán los túneles, va a abaratar la obra, así que deben explicar, a dónde van a parar esos recursos de sobra.

“Poderles solicitar, que nos den con claridad el costo que representará y pedirles que se puedan poner de acuerdo, para que nos puedan dar una versión concreta, de lo que va a ser la obra del Distribuidor Capital”.

Comentó, que están analizando todo lo relacionado a esta obra, que insistió es con recursos federales; es decir, que la construye la Federación; pero que se ha hecho ver, que es una obra capitalina, lo cual también se tiene que aclarar. (C p.3)

PODER EJECUTIVO

PROPONDRÁ CALZADA ENDURECER SANCIONES POR ROBO Y EXTORSIÓN

Por Luis del Toro

El Gobernador José Clazada manifestó que propondrá ante la Legislatura local, endurecer las sanciones contra quienes cometen ilícitos como robo a casa habitación y extorsión. (N p.3)

CARICATURA: ¡TODO EL PESO DE LA LEY! INICIATIVA DE LEY, ROBO A CASA HABITACIÓN Y EXTORSIÓN SON DELITO GRAVE. Por Pepe Gómez. (DQ p.3)

PODER JUDICIAL

EN AÑO Y MEDIO APLICARÁ LA REFORMA JUDICIAL: TSJ

Por Luis del Toro

Jorge Herrera Solorio, Presidente del Tribunal Superior de Justicia, aseguró que sí hay participación de la sociedad y que la reforma estará aplicando en año y medio. (N p.3)



INFORMACIÓN RELEVANTE

DIFUNDEN JORNADAS FEDERALES EN PEÑAMILLER

Por Noticias

Peñamiller, Qro.- Con la participación de 45 dependencias del gobierno federal, se llevó a cabo en esta cabecera municipal del semidesierto, las jornadas federales, con la intención de estar en contacto directo con los municipios que conforman el estado de Querétaro, y de esa manera dar mejor difusión sobre el trabajo que realizan las dependencias federales, lo que ha permitido trabajar en forma coordinada con el gobierno del estado y municipios. (N p.15)

EMITE CEDHQ RECOMENDACIÓN AL ALCALDE DE AMEALCO

Por Redacción

La Comisión Estatal de Derechos Humanos emitió ayer martes, su Recomendación 190 (02/2011) al presidente municipal de Amealco de Bonfil, Rosendo Anaya Aguilar, por violaciones a los derechos humanos de Legalidad y Seguridad Jurídica en agravio del menor fallecido Rafael García Hernández.

Esta resolución se deriva de la queja CEDH/2101/20107 SP, presentada ante este organismo el 27 de octubre de 2010 por Martiniano Alejandro Bernardino, padre del menor de 14 años. (DQ p.4)

SIN PREPARACIÓN TRABAJAN POLICÍAS EN AMEALCO

Por Zayra Velázquez

La Comisión Estatal de Derechos Humanos determinó, en una recomendación dirigida al alcalde, que los policías municipales de Amealco de Bonfil no cuentan con la preparación física ni el equipo suficiente para hacer su trabajo. La Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) recomendó al municipio de Amealco de Bonfil, que se sancione al responsable de contratar a tres policías que no contaban con la preparación física para salvar a un menor que se ahogó en octubre de 2010. (PA p.7)

RC: INVOLUCRAR A TODOS EN NUEVO MODELO DE JUSTICIA

Por Luis del Toro

Al intervenir en la celebración del 39 aniversario del Colegio de Abogados Litigantes, en acto que encabezó el Gobernador José Calzada; Ricardo Cárdenas Gracia pidió involucrar a los juristas queretanos y a la sociedad en general, al conocimiento universal del nuevo modelo de justicia, pues "si se establece sólo con la modificación de la ley por medio de decretos o acuerdos, implicaría una falta de legitimación social de la norma". (N p.3- AM p. 2)

ES URGENTE UNA POLÍTICA URBANA

La razón, evitar especulaciones y falta de cumplimiento en los fraccionadores, dijo Yairo Marina Alcocer

Por Felipe Olgún

Urge una política urbana, para evitar especulaciones y falta de cumplimiento en los fraccionadores, señaló el regidor del Partido Verde en el Ayuntamiento capitalino, Yairo Marina Alcocer, quien participa en el Noveno Foro Nacional de Parlamentarios para el Hábitat, que se lleva a cabo en la ciudad de Aguascalientes.

El Regidor afirmó que este intercambio de experiencias, sobre ordenamiento del territorio, desarrollo urbano y vivienda, reiteran la necesidad de que en la capital de nuestro estado, urge una política urbana, que genere los acuerdos precisos entre desarrolladores inmobiliarios, sociedad y gobierno.



La capital del estado, dijo, ha crecido de forma acelerada, pero también de forma especulativa, además de que algunos constructores, no cumplen con los requisitos o lo hacen parcialmente, ante la pasividad de la autoridad municipal, como es el caso del Fraccionamiento Bella Vista, por lo que es urgente también, implementar medidas más estrictas, incluso por el propio cuerpo de regidores. (C p.4)

ALFONSO JIMÉNEZ: DEBEN SUMARSE ABOGADOS A NUEVA CULTURA DEL DERECHO

Festejan Trigésimo Noveno Aniversario del Colegio de Abogados Litigantes

Por Laura Banda Campos

En el festejo del Trigésimo Noveno Aniversario del Colegio de Abogados Litigantes en el Estado, el Subsecretario de Gobierno, Alfonso Jiménez Campos, invitó a este gremio a sumarse a una nueva cultura del Derecho que permita tener una procuración de justicia más eficiente.

En este mismo marco el mandatario local, José Calzada Roviroso acompañado del Presidente del Colegio de Abogados, Ricardo Cárdenas Gracia, hizo entrega de un reconocimiento por 62 años de ejercer el Derecho a Alberto Carrillo Briones, Notario Público Número Uno. (DQ p.14)

FIRMARÁ MUNICIPIO CONVENIO CON COLEGIO DE ARQUITECTOS

Por Weidy Wagner Laclette

El municipio de Querétaro signará un convenio de colaboración con el Colegio de Arquitectos, a través del cual se establece que los agremiados a este organismo tendrán una estrecha participación con el gobierno capitalino en los proyectos que tengan que ver con esta área.

En el marco de la celebración del Día de la Santa Cruz, el titular de la Secretaría de Obras Públicas, Santiago Martínez Montes, hizo este anuncio que pretende favorecer a los agremiados al Colegio de Arquitectos en cuanto a la colaboración de los profesionales con la propia administración del municipio de Querétaro. (DQ p.4)

OFRECE UPQ ORIENTACIÓN VOCACIONAL

Por Daniel Martínez

El rector de la Universidad Politécnica de Querétaro (UPQ), Carlos Pacheco Loustaunau, informó que por primera vez se realizará un proceso de orientación vocacional entre sus 390 aspirantes, de los cuales 251 fueron aceptados y 139 canalizados a otras instituciones de educación universitaria, de acuerdo a sus perfiles y habilidades profesionales. (AM p. 3)

PROHÍBE TURISMO LA TEQUISQUIAPANADA

Para no afectar la imagen del municipio

Por Fernando Venegas

Las “malas” copias de la Pamplonada en España se evitarán en Querétaro, pues solamente sirven para que los jóvenes se intoxiquen con bebidas alcohólicas.

Con el objetivo de recuperar la esencia de la Feria Nacional del queso y el Vino, los festejos de la Tequisquiapanada serán suprimidos en la próxima edición. Así lo informó el titular de Turismo en el Estado, Mauricio Salmón Franz. (PA p. 4)



MIGRAN EMPRESAS A QUERÉTARO PORQUE HUYEN DE LA INSEGURIDAD

Por Ulises Villar

Ante el incremento de la delincuencia en el país y derivado de la seguridad que brinda el estado de Querétaro, el edil capitalino Francisco Domínguez, informó que varias empresas se han establecido en la entidad en los últimos años por el nivel de gobernabilidad con que cuenta tanto el municipio como el estado.

“Cada vez tenemos más interés de empresas que quieren venir a asentarse aquí en el municipio de Querétaro, básicamente en el Parque Querétaro que se encuentra adelante de Santa Rosa Jáuregui, acabamos de estar con una empresa española que pretende hacer autopartes para Ford y Chevrolet, y que busca fusionarse con Grupo Alpha de Monterrey para hacer partes automotrices; ya que es un grupo número uno en nuestro país y hay interés de venirse aquí”. (PA p.5)

ARRANCA EN AGOSTO OBRA DE LOS ARCOS

La ampliación de carriles en Bernardo Quintana. Primero Deben liberarse los seis carriles centrales del Boulevard; aún falta montar las columnas que soportarán las traveses para la obra.

Por Ulises Villar

Las secretarías de Obras Públicas del municipio y del Estado anunciaron que las obras de ampliación de carriles de Bernardo Quintana, en el tramo que pasa debajo de Los Arcos, arrancarán en agosto. Santiago Martínez, secretario de Obras Públicas del municipio de Querétaro, informó que a inicios del mes de agosto, se tendrán liberados los seis carriles centrales de Bernardo Quintana para empezar los trabajos de la ampliación de los carriles a la altura de Los Arcos. (PA p.7)

BAJÓ QUERÉTARO CINCO PUNTOS EN TRANSPARENCIA

Por Mariana Chávez

Los municipios de Amealco, Corregidora, San Juan del Río, El Marqués, Huimilpan y Querétaro salieron mal evaluados en materia de transparencia, incluso este último municipio descendió cinco puntos en comparación a la evaluación de 2010, dio a conocer este martes la organización Ciudadanos por Municipios Transparentes (CIMTRA).

En conferencia de prensa, Violeta Pacheco coordinadora de CIMTRA en la entidad, y Jaime Netzahuatl Jiménez de esa misma organización a nivel nacional, indicaron que de una escala de cero a 100, el municipio de Querétaro obtuvo 37.5 puntos por ciento, que fue el más alto en cuanto transparencia en comparación a los otros cinco municipios. (PA p.7)

ARRANCA OBRA 'CIUDAD MADERAS'

por Linda Sepúlveda

Con una inversión inicial de 70 millones de pesos de la iniciativa privada, arranca la construcción del Anillo Vial III que conducirá a Ciudad Maderas en el Municipio de El Marqués. Esta vialidad conectará a un complejo habitacional que han denominado 'Ciudad Maderas', en el cual se pretende construir alrededor de 70 mil casas, un hotel, un complejo médico y un museo, con una inversión total aproximada de 16 mil millones de pesos. (AM p. 3)

NIEGA EL MUNICIPIO CONCESIONES A IP

por Carolina Sánchez

El Gobierno Municipal no concesionará obra pública a la iniciativa privada. El tiempo y la autorización legislativa son las trabas informó el edil capitalino, Francisco Domínguez Servién. (AM p. 5)



DESEAN UNIR A 550 PAREJAS

por Carolina Sánchez

El Sistema Municipal DIF anunció la campaña de 'Matrimonios Colectivos 2011' y espera reunir a más de 550 parejas. El matrimonio civil tendrá un costo de 128 pesos y se ofrecerán múltiples trámites de forma gratuita. (AM p. 5)

FUENTES

N: NOTICIAS	DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	AM: AM
C: CORREGIDOR		PA: PLAZA DE ARMAS
IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO		T: TRIBUNA DE QUERÉTARO
CyP: CIUDAD Y PODER		M: MAGAZINE
EU: EL UNIVERSAL WEB		RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO WEB



Ratificarán diputados a Flores Ríos en el IEQ

ZAYRA VELÁZQUEZ

La elección del séptimo consejero del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) se realizará en la sesión de Pleno del próximo 11 de mayo y por lo menos el Grupo Parlamentario del PRI apoya a Alfredo Flores Ríos para volver a ser nombrado, indicó el diputado Hiram Rubio García.

El presidente de la Mesa Directiva del Congreso local dijo que

luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó revocar el nombramiento de Flores Ríos, los legisladores están trabajando en la reposición del proceso.

Además de que lo que los magistrados declararon como inconstitucional fue la aplicación del artículo 78 de la Ley Orgánica en la votación, más no que el consejero no cumpliera con los requisitos.



Programan al 11 de mayo la elección de IEQ

Se podría nombrar nuevamente a Alfredo Ríos, quien fue revocado como consejero electoral

Zayra Velázquez

La elección del séptimo consejero del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) se realizará en la sesión de Pleno del próximo 11 de mayo y por lo menos el Grupo Parlamentario del PRI apoya a Alfredo Flores Ríos para volver a ser nombrado, indicó el diputado Hiram Rubio García.

El presidente de la Mesa Directiva del Congreso local dijo que luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó revocar el nombramiento de Flores Ríos, los legisladores están trabajando en la reposición del proceso.

Además de que lo que los magistrados declararon como inconstitucional fue la aplicación del artículo 78 de la Ley Orgánica en la votación, más no que el consejero no cumpliera con los requisitos.

"Es una resolución que declara que la norma que sirve para haber dado por válida la votación tiene inconsistencias, problemas de inconstitucionalidad, que más que a la persona, el tema que se calificó fue la norma que regula el procedimiento" indicó.

Por lo que esperan que la siguiente semana, este asunto se pueda votar en la máxima tribuna del estado.

"En este momento se ha fijado ya una fecha, para tener una sesión ordinaria la próxima semana, el miércoles 11" indicó.

Refirió que ayer sesionaría la Junta de Concertación Política para definir si se presentará la misma propuesta de candidatos o si se presentará algún cambio.

"Desde mi punto de vista sigue siendo un cuadro que cumple con los requisitos y que amerita una trayectoria una experiencia digna de valorarse. La

CONTEXTO

El pasado 28 de abril, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) revocó el nombramiento como consejero del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) a Alfredo Flores Ríos, por considerar que fue anticonstitucional la forma de votación de los diputados que lo eligieron para el cargo. Los magistrados consideraron que es anticonstitucional el segundo párrafo del artículo 78 de la ley orgánica del Poder Legislativo que especifica que "las abstenciones de los diputados, en cualquier clase de votación se sumarán a la mayoría". La elección se llevó a cabo con 15 votos a favor de los diputados del PRI, PRD, PVEM, Convergencia y Nueva Alianza; y diez abstenciones de los legisladores emanados del PAN fue electo Alfredo Flores como el séptimo consejero del IEQ.

intención del grupo legislativo del PRI es respetar esa propuesta (de Alfredo Flores)" afirmó.

Rubio García señaló que esperan poder concluir el nombramiento del séptimo consejero que hace falta en el IEQ, sin que la votación cause inconformidades que tengan que llegar nuevamente hasta el tribunal electoral.

"Lo único que nos ha expresado el PAN, igual que otras fuerzas es que por interés del propio Instituto Electoral de Querétaro, por interés de las fuerzas políticas representadas en el congreso cuidemos el procedimiento, busquemos un esquema no sólo de consenso en la persona sino también de consenso en el procedimiento para concluir el proceso sin impugnaciones", señaló.

Finalmente, el priista agregó que la designación del último integrante del organismo tendrá que llevarse a cabo cuando estén los 25 diputados que integran la Cámara local, para evitar que pueda haber impugnaciones, lo que ya quedó completo con la rendición de protesta de Adriana Cruz Domínguez.



Hasta la próxima semana, nuevo Consejero del IEQ

YOHEME POMARES

Será el miércoles 11 de mayo, cuando se discuta en el Pleno de la Cámara de Diputados, la designación de séptimo consejero del IEQ, dio a conocer el presidente de la Mesa Directiva, Hiram Rubio García.

"En este momento se ha fijado ya una fecha, para tener una sesión ordinaria la próxima semana, el miércoles 11, en lo particular y el día de hoy habrá de sesionar la Junta de Concertación Política, para que en el tema particular de la propuesta, evaluar si se presenta la misma, que desde mi punto de vista, sigue siendo un cuadro que cumple con los requisitos y que amerita una trayectoria, una experiencia digna de valorarse".

El Coordinador de la bancada del PRI, mencionó que la intención de su instituto político, es ir de nueva cuenta con Alfredo Flores Ríos, ya que el problema que se presentó, no era de una persona sino de un procedimiento.

Rubio García pidió llegar a acuerdos con el Partido Acción Nacional, para que no se presente de nue-

va cuenta, la situación que afectó en las pasadas designaciones, ya que urge que el Instituto Electoral de Querétaro, se encuentre legitimado.

"Lo único que nos ha expresado el PAN, igual que otras fuerzas, es que por interés del propio Instituto Electoral de Querétaro, por interés de las fuerzas políticas representadas en el Congreso, cuidemos el procedimiento, busquemos un esquema no sólo de consenso en la persona, sino también de consenso en el procedimiento, para concluir el proceso sin impugnaciones".

Concluyó que ya se encuentran los 25 diputados, para que se pueda realizar este procedimiento y que no exista ninguna rendija, para más impugnaciones.

"El diputado Rangel se incorporó formalmente desde el día de ayer, que era el tiempo límite de su permiso que había solicitado y estamos ciertos que con su presencia y la de la diputada Adriana Cruz, al completar la integración total de la Legislatura, hay condiciones para que podamos resolver ese asunto".

Sesionarán para elegir al 7º consejero del IEQ

Noticias

El presidente del Congreso del Estado, diputado Hiram Rubio García, dijo que los diputados sesionarán el próximo miércoles y que entonces estarían eligiendo al consejero número siete del Instituto Electoral de Querétaro, una vez que la diputada Adriana Cruz Domínguez

ha asumido funciones y el diputado Luis Antonio Rangel Méndez -ambos del PAN- se ha reincorporado.

A pregunta expresa, dijo que 15 diputados de 5 partidos políticos de los 6 representados en la LVI Legislatura del Estado coinciden en que el consejero Alfredo Flores Ríos vuelva a ser electo.

No pagarán prerrogativas pasadas a Adriana Cruz



LAS PRERROGATIVAS no son retroactivas, dice Hiram Rubio.

por **Aimée Pacheco**

La Mesa Directiva no tiene facultades para resolver el planteamiento de la diputada suplente de Ricardo Anaya, Adriana Cruz Domínguez, quien ha solicitado una explicación sobre el destino que tuvieron las prerrogativas del mes de abril, luego de que este pidió licencia, explicó el diputado Hiram Rubio García.

Indicó que aún cuando existe disposición de la Mesa Directiva por apoyar el planteamiento de la legisladora, recién integrada, este será ceñido al marco de la ley, y serán el área administrativa y financiera, las que tengan la respuesta puntual para la diputada.

“Entiendo que no es retroactivo, a riesgo de que caigan en irregularidades que puedan ser observadas en la cuenta pública”, indicó el presidente de la Mesa Directiva, quien recordó que esta inquietud, fue planteada por Cruz Domínguez desde mediados de abril, aunque en ese punto la normatividad es clara al señalar que los diputados tienen derecho a recibir su dieta y prerrogativas, a partir del momento en que toman protesta.

“Esto lo tiene que procesar el área administrativa y financiera, de forma que se cumplan con los requisitos de los gastos públicos, no es tema que deba resolver la Mesa Directiva. Entiendo que empezaron ya los diálogos a ver temas que tienen que ver con su alta, a ella le comunicarán qué se resuelven”.

Aseguró que el proceso para su toma de protesta no fue adelantado con la intención de acelerar la votación para el séptimo Consejero electoral, cuyo proceso ordenó reponer la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial, y simplemente se quiso aprovechar que habría una Sesión solemne, para tomarle protesta previamente, a propuesta de la diputada María García.

Anticipó que para resolver este tema de los Consejeros, ya se estableció que será el miércoles 11 cuando sesione el Pleno de la legislatura para resolver este punto donde confió que existirán los consensos políticos para que concluya este tema y ya sin riesgos de impugnación, toda vez que ya se espera la asistencia de los 25 diputados, pues desde ayer se integró Antonio Rangel a los trabajos legislativos “de manera formal, pues su permiso ya concluyó”.

Destacó que es la norma por la cuál se eligió al ex Consejero Alfredo Flores Ríos la que tiene inconsistencias, y no en sí la persona, por lo que se espera el apoyo para mantener el mismo cuadro.

“La persona es quien cumple con los requisitos, veremos si hay propuesta de los grupos, lo único que ha expresado el PAN y otras fuerzas es que por interés del IEQ y de las fuerzas políticas, cuidemos el proceso para evitar y concluir el proceso sin impugnaciones, pues entre otras cosas deben estar el total de los diputados. El diputado Rangel se incorporó formalmente desde el día de ayer, estamos ciertos que con su presencia y de la diputada Adriana Cruz, hay condiciones para resolver esta situación, y tiempo suficiente para concluir este asunto”.



mil
ASTERISCOS

CALLADITO. - A Ricardo Anaya Cortés más le habría valido quedarse callado en su Twitter. Él es uno de los menos activos en esa red social, incluso, poco tuiteo cuando la crisis política por la elección de los Consejeros Electorales.

NOLLEGARÁAVIEJO. - No sé si mal aconsejado por algún asesor o pensando que un mes desde su partida del Estado había sido suficiente para que se olvidara todo en torno suyo, pero por lo que sea se le ocurrió volver a esa red social y tuitear dónde se encontraba.